

SÉJOUR EN ALSACE

DES VACANCES QUI BOUGENT !

Le séjour d'été proposé par les accueils de loisirs s'est déroulé **du 29 juillet au 2 août à Eschbach-au-Val**, près de Munster, en Alsace.

24 jeunes, âgés de 10 à 17 ans, accompagnés de leurs animateurs, se sont installés au Gîte de la Chouette ... qui s'appelle ainsi car une chouette y a élu domicile ! Le site n'étant pas accessible en car, les vacanciers patrocliens ont dû, le soir de leur arrivée, effectuer une petite marche nocturne dans les montagnes alsaciennes pour pouvoir l'atteindre. Le repos de la première nuit était donc mérité et nécessaire afin d'être en forme pour affronter **un programme bien rempli**.

L'équipe du centre *Symp'art* avait une nouvelle fois prévu moult activités, entre **luge d'été au col de la Schlucht, descente de l'ill en canoë et visite du parc animalier de la Montagne des singes** près du château du Haut- Koenigsbourg.

Le point d'orgue du séjour fut la journée passée au **parc d'attractions Europa-Park, en Allemagne**, qui a ravi petits et grands, malgré quelques gouttes de pluie.

Loïs GRIMAL, directeur du centre, et ses animateurs préparent déjà le séjour d'été 2025 afin d'offrir de nouveaux souvenirs inoubliables aux enfants

